

EINLADUNG ZUM
IMPULSREFERAT



GENOSSENSCHAFT
FÜR GEMEINWOHL

WARUM WIR ETHISCHE BANKEN BRAUCHEN & WIE WIR SELBST EINE GRÜNDEN.

■ **Mittwoch, 24. Mai 2017, 19:00 Uhr**

Aula der Unesco Mittelschule
Schulstraße 4, 6706 Bürs



Bereits über
5.000
Bankgründer*innen
österreichweit

■ **Impulsreferat mit Dr. Michael Zorn, Sprecher der Regionalgruppe**

Sie sind eingeladen, mit uns über das derzeitige Finanzwesen nachzudenken und zu diskutieren. Zudem bekommen Sie die aktuellsten Informationen über den Stand des Projekts, mit der Möglichkeit sofort Genossenschafts-Anteile zu erwerben. Bitte bringen Sie dazu einfach Ihren Pass mit.

Wer immer schon Mitglied werden wollte, setzt den Schritt jetzt. Das Projekt zur Gründung der Bank für Gemeinwohl ist in einer ganz entscheidenden Phase. Wir freuen uns auf Sie – Ihre Regionalgruppe Vorarlberg

■ Anmeldung und Platzreservierung:

+43 650 2311315 oder konrad.steurer@diefaehe.at

Online-Infos finden Sie unter: www.mitgruenden.at